

## Distinction Pascal-Parent à Monsieur Marie Lacombe – 2009



Professeure en sciences infirmières à l'UQAR, Mme Marie Lacombe a remporté la Distinction Pascal-Parent pour l'année 2009. Ce prix annuel est accordé par la Fondation de l'UQAR pour souligner une carrière de qualité dans le domaine de l'enseignement. Le prix, accompagné d'une bourse de recherche de 2500 \$, a été remis à Lévis, le 11 décembre. Rattachée au campus de Lévis, Mme Lacombe est actuellement en poste à Rivière-du-Loup, supervisant un groupe d'étudiantes en sciences infirmières à temps complet qui font leurs études dans cette ville.

Après des études en sciences infirmières au Cégep de Rivière-du-Loup et à l'UQAR, Marie Lacombe a obtenu une maîtrise en sciences infirmières de l'Université Laval, puis, en 2006, un doctorat en sciences infirmières de l'Université de Montréal.

Professeure à l'UQAR depuis 2003, Marie Lacombe est spécialisée en périnatalité. Ces intérêts l'ont amené à développer un programme court de **li**er cycle en soins infirmiers dans le volet périnatalité. Ce programme, unique au Québec, est totalement médiatisé et offert via la plateforme Claroline de l'UQAR. Offerte à distance, cette formation permet de rejoindre tous les infirmiers et infirmières du Québec qui désirent développer des compétences en périnatalité.

Marie Lacombe s'est également distinguée par sa réflexion sur les approches pédagogiques à privilégier dans un contexte de cours à distance, afin de favoriser un apprentissage varié et en profondeur. « Les étudiants et étudiantes doivent circuler à l'intérieur d'un parcours riche en possibilités tout en pouvant compter sur un soutien de qualité », affirme-t-elle